

Содержание

Строительные конструкции, здания и сооружения

Abramov I.L., Grinyuk N.S., Grigorev M.I. The Advantages of Using Composite Reinforcement in the Construction of Brickwork	6
--	---

Архитектура зданий и сооружений.

Творческие концепции архитектурной деятельности

Sмирнов А.А., Тараско Е. Объекты советского модернизма 1970-х гг. района Купчино в Ленинграде	12
---	----

Управление жизненным циклом объектов строительства

Кошелева С.А., Иванчук В.Р., Гончаровская В.П., Гулякин Д.В. Планирование строительного производства с применением технологий информационного моделирования	22
---	----

Математические, статистические и инструментальные методы экономики

Зайцева И.В., Филимонов А.А., Шлаев Д.В., Скворцова О.И. Математическое моделирование решения прикладных задач синтеза сетей	27
--	----

Мировая экономика

Коробова Д.В., Воронкова О.В. Изменения в военно-промышленном комплексе в 2022–2023 годах	32
---	----

Махус Бана, Воронкова О.В. Экономическое восстановление Сирии после конфликта: ликвидация последствий разрушения инфраструктуры, утраты человеческого капитала и санкций	37
--	----

Менеджмент

Глебова Е.В. Практические аспекты применения искусственного интеллекта на производственных предприятиях	41
---	----

Contents

Civil Structures, Buildings and Related Structures

- Абрамов И.Л., Гринюк Н.С., Григорьев М.И.** Преимущество применения композитной арматуры при устройстве кирпичной кладки 6

Theory and History of Architecture, Restoration and Reconstruction of Historical and Architectural Heritage

- Smirnov A.A., Tarasko E.** Objects of Soviet Modernism of the 1970s in the Kupchino District in Leningrad 12

Life Cycle Management of Construction Objects

- Kosheleva S.A., Ivanchuk V.R., Goncharovskaya V.P., Gulyakin D.V.** Planning Construction Operations Using Technological Information Modeling 22

Mathematical, Statistical and Instrumental Methods of Economics

- Zaitseva I.V., Filimonov A.A., Shlaev D.V., Skvortsova O.I.** Mathematical Modeling of Solving Applied Problems of Network Synthesis 27

World Economy

- Korobova D.V., Voronkova O.V.** Changes in the Military-Industrial Complex in 2022–2023 32

- Makhus Bana, Voronkova O.V.** Post-Conflict Economic Recovery in Syria: Addressing Infrastructure Destruction, Human Capital Loss, and Sanctions 37

Management

- Glebova E.V.** Practical Aspects of Using Artificial Intelligence in Production Facilities ... 41